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保険Ｑ＆Ａ  

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今回Ｑ＆Ａを担当いたします岡田と申します。 

今回のテーマは、２０２２年１０月より個人分野火災保険の商品・料率の改定についてになります。 

 

前回の参考純率改定（２０１８年度までの自然災害（風水災）の影響を基に算出）後、 

２０１９年度から２０２０年度においても大規模な自然災害が発生したことの影響および 

リスクの高い築年数の古い住宅の割合が増加したことを踏まえ、参考純率が改定されました。 

また、料率水準の改定にあわせ、自然災害に対する長期的なリスク評価が難しくなっているこ

とから参考純率の適用期間が１０年から５年に短縮され、個人分野火災保険の商品・料率改定

が行わることになっております。 

  

保険期間が、最長１０年から５年になります！ 

値上がり前に最長１０年で、ご検討は今のうちですよ！！ 

（10年にする場合は一括払になります） 

 

 

ご不明な点や、関心がありましたら 遠慮なくお問い合わせください。 

岡田 亜由美 

 

 

 

                 

 

 

                  

 

                                     

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お問い合わせにつきましては、担当者または、事務所（027-370-1077）までご連絡ください。 

また、メールを希望の場合には群栄興産 HPのお問い合わせフォームにご入力ください。 

 
 

  

  

●ご家族構成の変化などにともなう保障の点検 結婚・出産・お子様の独立・転職・退職など 

●商品に関するお問い合わせ、公的介護保険制度や公的年金制度に関するご質問など 

 

ご契約後の相談 

 

●保険金・給付金のご請求 

 お支払い事由が生じた場合だけでなく、「請求できるかな？」と思われる場合もご連絡ください 

●契約内容の変更 

 ・結婚して姓が変わった     ・保険料の払い込み方法を変更したい 

 ・契約者を変更したい      ・保険金の受取人を変更したい  

・住所・電話番号を変更したい  ・契約者貸し付けの利用したい など 

 

各種手続き 

 
お気軽にご連絡ください！！ 

 

★ アフターフォロー  

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

住所：群馬県高崎市小八木町312-15 
TEL ：027-370-1077 
FAX ：027-370-1078 
URL ：http://www.gunei.jp/ 
Mail：info@gunei.jp 

営業時間 9：00 ～ 17：30 

定休日  土・日・祝 

 

 

 

こちらの建物が目印です！！ 

お気軽にお越しください♪ 

仲間とＮＰＯ法人「シルバーアクト」という高齢

者支援の活動に参加しています。私は、終活がテー

マの生活支援委員会のリーダーです。そもそも私が

終活に興味を持ったのがピンピンコロリで死ねたら

という思いがあるからです。しかし、なかなか簡単

にはいかないのが死のようです。家族に延命治療を

しないように事前指示書を作って証人証明を頼んで

いますが拒否されています。友人の医者からもカル

テ持っている医者でないと在宅死はできないと言わ

れています。友人の医者ではどちらが先に逝くかわ

からないし、高齢者活動支援として 

「死に方」の修行を積んでいかなければ 

と思っています。      

 

皆さま、いつも大変お世話になっております。私は今

年５３歳になりました。若いときは「夏＝大好きな季

節」と決めつけておりましたが今はそうでもありませ

ん。地球はいつまで人が住めるの？と異常気象を実感し

ております。私たちはコツコツと省エネを心がけている

一方で７兆円の防衛費で飛行機や戦車から二酸化炭素を

ばらまこうとしています。大人は自業自得ですがこれか

らを生きる若者と野生の生き物が心配でなりません。た

だ、不確かな時代こそ保険の出番です。相互扶助の精神

で困っている人をみんなで助ける仕組み。その番人が保

険会社であり、代理店だと思っております。    

この夏もご理解とお引き立てをお願い申し 

上げます。 

               

皆さまにおかれましてはお変わりなくお過ごしでしょうか。６月には雹の被害がありました

が、台風、雷、集中豪雨など災害の多い時期となってまいりました。弊社でも６月の雹による車

の被害、数年前には社有車が３台水没したこともございました。皆さまにおかれましてもお気を

付けください。また、万が一の被害の際には担当者までご相談くださいますようお願いいたしま

す。 

私ごとにはなりますが、群栄興産に入社し１０年が経過いたしました。その間に保険業界でも

様々な変化がありました。一番の変化としましては保険代理店の監督が保険会社から金融庁に直

接監督される立場となったことです。そのころから代理店の品質や体制整備の必要性が強く意識

されております。弊社でも自己点検、保険会社の監査の他に外部機関による独自監査も依頼し、

社内体制の強化を図ってまいりました。しっかりと独立した組織体制を築き、 

より一層お客様に安心と信頼を提供できる組織していきたいと考えておりますので、 

引き続き変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

                                  

 

有田 直人 

小森谷 剛 有田 邦夫 

火災保険の保険料が値上がり！？ 

ご心配な方は、ご相談ください！！ 
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市川 恵 

                     

 

有田 邦夫 

          

小森谷 剛    

 

  

群馬県の良いところ 

 

       

 

山が多くキャンプがしやすいところで

す。数年前からデイキャンプなどにハ

マっており山の景色を楽しんだり渓流

釣りで釣った魚等を焼いて食べたりと

自然を感じることがすごく魅力的で

す。 

                  

      

      
 

              

         

        椎名 康博 

             
 
          

 

うわさのお客様 
 

  

 

群馬県高崎市寄合町４８   

ＴＥＬ：０２７－３２５－４９２７ 

営業時間 １１：００～１８：００（１８：００以降は要予約） 

定休日 毎週水曜日 

集 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

群馬のいいところは、災害なども少なく東

京に行くのにも新幹線が通っていて１時間

程で着くので交通の便もとても良いです。

田舎過ぎず都会過ぎず丁度いい安心感があ

ります。東京から群馬へ帰ってくると、と

ても安心します。意外と観光スポットもあ

り、温泉も近いのでふらっと遊びに行って

プチ旅行気分が味わえま

す！                   

羽賀 風利 

私が思う群馬のいいところは、自然

が身近にたくさんあるので気軽に楽

しめるところです。 

近場にスキー場やキャンプ場がある

ので、天気に合わせて予定を変更で

きたりするので、我慢せず楽しむこ

とができるのでありがたいです。 

  

       髙松 綾子         

 

てんぷら 『天松』  

創業より５０余年を迎える、てんぷら『天松』は高崎中心市街

地の『藤五デパート』内で営んでおりましたが、同デパートの

閉店に伴い中央銀座のアーケード通りに移転いたしました。お

勧めは継ぎ足しの秘伝タレにくぐらせた天丼各種７８０円～、

季節の素材を薄衣で揚げた天ぷら定食１５００円～提供させて

いただいております。ぜひ、行ってみてください。  

 

 

 

 

  
 

 

 

「力あわせる１６０万」上毛かるたがつくら

れた昭和２２年、群馬県の人口は１６０万だ

ったそうです。それが現在の、かるたは「力

あわせる２００万」に代わっています。令和

４年５月１日の人口統計は１,９１４,７６６

で２００万を切ってきています。「県民かる

た」があるということは群馬の誇りのひとつ

ですね。温泉好きの私にとっては「草津よい

とこ薬の温泉」も好きな場所です。 

         

人生の半分以上を群馬で過ごしてきましたので、

今ではこの生活・環境が当たり前になっています

が。振り返ると 20数年前、祖父が亡くなった時

に、当時の先輩方が実家(秋田)に香典「新生活」

を送ってくれたことがありました。私の田舎では

冠婚葬祭は派手にやるので、両親がすごく不思議

そうにしていたのを思い出しました。お付き合い

の距離によっては非常によい風習だと思っていま

す。私の時は「」なしの香典で。   

山下 光悦 

 

岡田 亜由美 

方言でしょうか。今では若い人はなかなか使

わないのかもしれませんが、私は祖父母のイ

メージが強く、営業で回っている際などに聞

くと懐かしく思います。「いきあう」「世話

ねぇ」「そうなん」など、まだまだたくさん

ありますよね。この文章を書いていて私は、

大学で東京に出た際には「～なんさ」という

言葉を何度か友人に指摘され        

たことを思い出しました(笑) 

       有田 直人 

 

 
 

パスタを食べられるお店が多いところ！と答え

そうになりましたが、美味しそうなイタリアン

レストランってけっこうどこに行っても沢山あ

りますよね。では、山も湖も近いし軽井沢まで

車で 1時間、東京まで新幹線で１時間という立

地！と言っても自然が豊かでもっと便利な地域

は他にもありそうです。やはり家族や気心の知

れた友人が多く暮らしているところ。結局はそ

こが最大の魅力でしょうか。 

 

たくさん温泉があるところ！！で

しょうか。自動車に乗れば余裕で

行ける距離というところもいい点

だと思います。お水も美味しいで

すし、虫は大の苦手ですが自然が

多いからこそでしょうか。後はド

ライブスルーできるお店が多い事

です！ 

 

 

今回のわんこ 
 

柴犬のさくらちゃん、ひまわりちゃん、きっぺいくん。さくら

ちゃんは奥様がペットロスになってしまったことをきっかけに

飼うことに。人見知りがすごいが親戚の赤ちゃんには吠えない

賢いわんちゃんだったのが決め手。ひまわりちゃんはお客様の

ブログから奥様がひまわりちゃんを見た瞬間に運命を感じてお

迎えすることに。きっぺいくんはご主人を見る目にやられお迎

えすることになったそうです。ペットロスや多頭飼い等わんち

ゃんを飼うことに様々な悩みがある方は、相談先の一つとして

相談してほしいとの事です。         

飼い主：小泉薬舗 小泉様 

 

 

 

 

 

 

 

ひまわりちゃん 

さくらちゃん 

きっぺいくん 

田舎で自然が豊かなところです。大小様々な

山があるため登山や、冬はスキー＆スノーボ

ードが気軽に楽しめます。また、自転車に乗

る方は、山や川沿いなどのサイクリングコー

スが多く、赤城山や榛名山のヒルクライムレ

ースが開催されているようなハードな道か

ら、四季の変化を見ながらのんびりサイクリ

ングができる道など、さまざまな楽しみ方が

できると思います。 

 

 

生きてきた中で学生時代を除いて群馬で生き

てきましたが、その時も住むなら群馬だなと

ずっと思っていました。クルマで行動するこ

とが多いので都会より過ごしやすく、大抵駐

車場がある。外食でも一人前のパスタの量が

多く、レトロ自販機も多い。海がない。山が

多い。温泉が近い、なんとなく落ち着くなど

自分には住み易いところですが、皆さんはど

うでしょうか。 

         荻原 和之  


